



**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

30.12.1999

Hay que discar el 800 LAGOS 5 ó el 800 524 675

**COMANDO DE LAGOS PUSO EN FUNCIONES LÍNEA
TELEFÓNICA DE DENUNCIAS Y SERVICIO PÚBLICO**

**Minutos antes de dar a conocer el número 800, Soledad Alvear dio la partida simbólica de una cicletada por Lagos que se inicia el 4 de enero.*

Esta mañana, la directora ejecutiva de la campaña de Ricardo Lagos, Soledad Alvear, dio inicio al funcionamiento de la línea telefónica 800 524 675, para atender consultas electorales y recibir denuncias sobre presiones en el proceso.

Así lo informó hoy la ex ministra de Justicia, quien puntualizó que el servicio telefónico contará con un equipo de abogados, a cargo de Nelson Haddad -presidente del comando de abogados por Lagos-, que atenderán los llamados de la gente y los orientarán respecto de sus inquietudes. "Tanto parlamentarios de la Concertación, así como también muchos de los que trabajamos en el comando, vemos con gran preocupación los testimonios de muchas personas que nos piden ayuda porque están siendo presionados o amenazados por sus empleadores. Para canalizar de forma adecuada estas denuncias, nos ha parecido importante poner esta línea telefónica que funciona de lunes a viernes, de 9 de la mañana a 9 de la noche", explicó.

Por su parte, Haddad comentó que, además, de las tareas electorales que ejerce este comando de abogados (conformado por más 1200), relativas a la capacitación de los apoderados, "hemos asumido esta responsabilidad de recibir las numerosas denuncias que diariamente el público está haciendo respecto de presiones indebidas que afectan a muchos votantes". Explicó también que trabajarán en sistemas de turnos de cuatro abogados para poder asistir las diversas consultas diariamente.

Alvear, quien estuvo acompañada por algunos de los abogados que atenderán en la Línea 800 524 675 -el que equivale a discar **Lagos 5**-, dijo que esta iniciativa responde también a las múltiples denuncias que ha recibido el candidato presidencial y el comando sobre presiones y amenazas de despidos para que las personas no voten por Ricardo Lagos. Agregó que la respuesta de la Concertación es que la gente recuerde que "el voto es secreto y no hay ninguna posibilidad de que alguien se entere dentro de la urna cuál es la manifestación de su opción. Les digo que vayan tranquilos".

Entre los profesionales voluntarios que desarrollarán esta tarea se cuentan -además de Haddad-, Eleazar Bravo, Jorge Darrigrandi, Samuel Donoso, Fabricio Jiménez, Patricio Elicegaray, Patricio Cabada, Jorge Molina, Jorge Polochanau, Jorge Leiva y Joaquín Morales.

Minutos antes, la ex personera dio la partida a una cicletada denominada "Segunada vuelta por Chile", organizada por Francisco Estévez. El "vamos" tuvo lugar en el parque Balmaceda de Providencia, donde los ciclistas presentes representaron todas las regiones del país, por donde pasarán los ciclistas que apoyan a Ricardo Lagos. Esta actividad se inicia el 4 de enero en Concepción, para reunirse todos el 16 en Santiago.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**